



Rechazan albergue y enfrentan a policías

ANDREA AHEDO

Los vecinos de Tepito que se oponen a la apertura de un albergue para migrantes en el inmueble que ocupa la Escuela Libre de Homeopatía, protestaron ayer y se enfrentaron de manera violenta contra policías.

Decenas de lugareños aventaron piedras, botellas de vidrio y baldes de agua contra los uniformados, que formaron una valla frente al sitio ubicado en el 75 de la Calle Peralvillo, Colonia Morelos, Alcaldía Cuauhtémoc.

“Somos bravos porque nos unimos. Es triste que nos quieran quitar un patrimonio (...) hoy quieren hacer de resguardo para los migrantes”, reclamó Giovanni Granados, vecino e historiador de Tepito.

Los colonos indicaron que prefieren que se reabra la escuela, cerrada desde 2024, y que se atiendan problemáticas en la zona

como la falta de agua

El Gobierno capitalino informó que un grupo de 20 personas, encabezado por la diputada federal por el PRI, Mónica Sandoval, invadió el predio que está bajo resguardo de las autoridades. Ante ello, la Secretaría de Seguridad Ciudadana desplegó a cientos de agentes con equipo antimotín.

“Lo único que pedimos es que no nos quiten lo que es nuestro. La salud es de todos”, dijo Sandoval, quien denunció haber sido violentada por policías.

Durante unos 30 minutos, los tepiteños aventaron objetos en contra de los policías, quienes pidieron más refuerzos.

Después de las 20:00 horas, los agentes se retiraron, lo que fue festejado por los manifestantes.

Las autoridades advirtieron que presentarán denuncias contra la diputada y los involucrados en las agresiones.